

**PENGARUH KOMPETENSI PEJABAT PENATAUSAHAAN
KEUANGAN, SISTEM PENGENDALIAN INTERN PEMERINTAH, DAN
PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI TERHADAP KUALITAS
INFORMASI LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH
(Studi Empiris pada SKPD Kabupaten Pesisir Selatan)**

Oleh:

DEVI NURITA

1420532034

Master Science (M.Si) dalam Bidang Akuntansi Fak. Ekonomi Univ. Andalas
Dibawah bimbingan: Dr. Asniati, MBA,Ak dan Drs. Amsal Djunid, B.Buss,Ak

UNIVERSITAS ANDALAS

Abstrak

Lembaga pemerintahan saat ini, harus mengikuti perkembangan akuntansi agar tercipta akuntabilitas dan transparansi. Salah satu upayanya yaitu penyampaian laporan keuangan pemerintah daerah yang berkualitas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: Pengaruh kompetensi pejabat penatausahaan keuangan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah, Pengaruh sistim pengendalian intern pemerintah terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah dan pengaruh pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah. Populasi penelitian ini adalah SKPD yang berada di wilayah kerja Kabupaten Pesisir Selatan. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi berganda dengan bantuan SPSS, dan sebagai variabel independennya adalah kompetensi pejabat penetausahaan keuangan, sistem pengendalian intern pemerintah dan pemanfaatan teknologi informasi. Variabel dependennya adalah kualitas informasi laporan keuangan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kompetensi Pejabat penatausahaan keuangan dan Sistem pengendalian intern berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah kabupaten Pesisir Selatan. Sedangkan pemanfaatan teknologi informasi keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas informasi laporan keuangan pemerintah daerah kabupaten Pesisir Selatan. Penelitian ini diharapkan memberikan manfaat pada pihak pengambil kebijakan pada Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan agar dapat meningkatkan SDM khususnya kompetensi Pejabat Penatausahaan Keuangan SKPD, sistem pengendalian intern, dan pemanfaatan teknologi informasi, untuk mencapai LKPD yang berkualitas.

Kata kunci: Kualitas informasi laporan keuangan, kompetensi pejabat penatausahaan keuangan, sistem pengendalian intern pemerintah, dan pemanfaatan teknologi informasi.